

# HERALDO DE MENORCA

REDACCIÓN: CÍRCULO MONÁRQUICO

ADMINISTRACIÓN: Infanta, 17 (bajos)

DIARIO MONÁRQUICO

SUSCRIPCIÓN: 1'25 Ptas. al mes en toda España

NÚMERO SUELTO: 5 CÉNTIMOS

Año II:

Mahón sábado 21 de Julio de 1917

Núm. 892

HOJA DE CALENDARIO

**Domingo**  
**22**  
**Julio**

*Santa María Magdalena*

Después de una vida licenciosa en extremo, oyó María la voz del Salvador, y arrepentida de sus muchos pecados, pide humildemente perdón de sus culpas. El Salvador se lo concede, y ya desde este instante sigue a todas partes al Redentor hasta verle expirar en la Cruz. Al resucitar Cristo, a Magdalena es a quien primero se aparece, premiando así el amor que la santa le profesaba. Los judíos no pudiendo soportar la presencia de los amigos de Cristo y testigos de su muerte y Resurrección, pusieron a María con su hermana Marta, su hermano Lázaro, San Maximino y otros fieles, en un buque sin vela ni timón, que Dios hizo llegara sin novedad a Marsella. Ya en tierra, María Magdalena se retiró a una gruta, permaneciendo en ella treinta años, al cabo de los cuales murió extenuada de penitencias.

## Sección religiosa

### Horario de Misas

- A las 5 en Santa María y San Francisco.
- 5 y media en el Carmen.
- 6 en Santa María.
- 6 y media en las Concepcionistas.
- 7 en Santa María y San Francisco.
- 7 y media en el Carmen, Carmelitas, Asilo Calabria y en el de la calle de San Fernando y en la ermita de Nuestra Señora de Gracia.
- 8 en Santa María.
- 8 y media en San José y Santa Eulalia.
- 9 en el Carmen y Concepción.
- 9 y media en San Francisco (Misa de la Trova).
- 10 la Mayor en las tres parroquias.
- 11 en San Antonio.
- 12 en Santa María.

### Hoja Dominical

#### Dominica VIII después de Pentecostés

El Evangelio de la Misa de este día es según San Lucas cap. XVI.  
«En aquel tiempo dijo Jesús a sus discípulos esta parábola: Un hombre rico tenía un mayordomo, el cual fue acusado ante aquel como disipador de sus bienes. Llamóle, pues, y le dijo: ¿Que es esto que oigo decir de tí? Dame cuenta de tu administración, porque en adelante no quiero que cuides de mi hacienda. Entonces el mayordomo dijo entre sí: ¿Que haré yo, pues, mi amo me quita la administración de sus bienes? cavar la tierra no puedo, pedir limosna me es bochornoso; pero, ya se lo que tengo de hacer. Iré a venir a los deudores de su señor, uno a uno, y dije al primero: ¿Cuanto debes a mi amo? Respondió: cien barriles de aceite. Toma tu obligación, rómpela y haz al instante otra de cincuenta. Dijo a otro: ¿Y tú cuanto le debes? y respondió: yo cien medidas de trigo. Toma, pues, tu obligación y haz otra de ochenta. Al saber todo esto el amo, alabó al mayordomo infiel, por haber obrado con sagacidad, porque los hijos del siglo son en sus negocios más precavidos que los hijos de la luz en el negocio de su salvación. Así os digo yo a vosotros: Grangeaos amigos con las riquezas, manantial de iniquidad, para que cuando falleciereis seais recibidos en las moradas eternas.»

### CONSIDERACIONES

El mal administrador de que nos habla el Evangelio supo prevenirse para tener en el socorriere en el tiempo de su desgracia.

Con su ingenio supo grangearse amigos, si bien él lo hizo siendo infiel con su señor, más nosotros, sin faltar a nuestro Dios, podemos, también, ganarnos amigos que nos ayuden y protejan.

He aquí lo que debemos hacer.

A muchos de nosotros, los cristianos, nos ha dado Dios el cargo de administradores de bienes terrenos. ¿Y dejaremos de ser generosos? ¿Seremos tan necios, que dejaremos de atesorar bienes en el cielo? Si queremos, podemos comprarnos el cielo.

¿Como hacerlo? ¿En manos de quien nemos de poner nuestros bienes?

Escuchad; oh ricos, escuchad a Jesucristo, hablando de los pobres: «En verdad os digo que siempre que hicieris obras de caridad con alguno de estos mis pequeños hermanos, conmigo lo hicisteis.»

Luego, hasta, por propia conveniencia debe mos ser generosos con los pobres.

Es verdad que el mundo se empeña en no querer entender este lenguaje, y por esto inventa mil medios, necesidades y obligaciones para que se haga el derroche, y no la buena y recta administración.

Mirad como el lujo ha invadido todos los hogares todas nuestras costumbres, penetrando hasta en la humilde vivienda del obrero, no contentándose, ya nadie, de vivir según su propio estado social cual le corresponde. Todos desean aparecer mucho más de lo que son, todos quieren vestirse con ricas telas, luciendo mejores galas que su prójimo, presentándose ante la sociedad con gran lujo.

Y que desconcierto lleva, el excesivo lujo en la vida familiar cristiana y en las costumbres de nuestros pueblos.

Muchísimas son las familias que por aguantar este estado de cosas, proveniente y nacido del gran vicio moderno, el lujo, trabajan sin cesar día y noche, no siendo suficiente el trabajo de la semana, y por esto el domingo y el día festivo se ven sacrificados para poderle rendir culto.

Muchísimos no pueden oír la santa Misa, faltando al gran precepto de la Religión, pues el tener que presentarse al paseo de la tarde o al teatro por la noche, les obliga al trabajo.

He aquí el horrible vicio del lujo que tantos estragos causa a la salud del alma y del cuerpo.

El rico malgastando la fortuna y los bienes que Dios ha puesto en sus manos para que los administrara conforme a la razón y a la justicia y en bien de los pobres; y el humilde obrero, perdiendo el alimento con que nutrirse y reponerse, padeciendo, lentamente, las angustias del hambre.

Familias cristianas, ricas o pobres, hacéis guerra sin tregua al enemigo común el LUJO, causa, hoy, de que muchos hayan perdido la fé.

Administrad bien las riquezas que la Divina Providencia ha puesto en vuestras manos, socorriendo al pobre y al necesitado y así os comprareis el cielo de nuestra dicha y felicidad.

ORFILA, Pbro.

San Luis (Llucalari.)

### El «Día de la Prensa Católica».

Con gran animación y general entusiasmo se ha celebrado en toda la Nación la fiesta de los gloriosos apóstoles San Pedro y San Pablo, día solemnemente dedicado a la prensa católica. A la hora en que escribimos, aun cuando no nos consta la suma de lo recolectado, si podemos asegurar que la jornada ha sido gloriosa y fecundísima en resultados. Se han verificado con singular brillantez en todas las regiones de España fervorosas y muy concurridas Comunionen, solennes funciones religiosas, magníficas veladas literarias, actos numerosos de propaganda, colectas en las iglesias, cuestionaciones a domicilio y otros actos propios del gran «Día de la Prensa Católica».

Es ésta ya la segunda vez que se celebra en España esta hermosísima y consoladora cruzada de la buena prensa, llamada sin género de duda a dar los más óptimos frutos, si en ella con tesón se persevera, y cierto que ha sido espléndida sobre toda ponderación.

Convénzansé de una vez los católicos que la definitiva batalla que se está librando la ha de ganar la prensa: el campo del honor es hoy indudablemente la prensa. Así decía el judío Cremex a sus correigionistas: «Tratad de hacer os amigos de la prensa: si lo conseguís, es basta para ser los reyes del mundo, porque hoy quien tiene la prensa lo tiene todo». Y el gran Venillot no cesaba de repetir: «Hoy día la tinta de prensa católica es la mejor semilla de cristianos, como en otro tiempo lo era la sangre de los mártires».

¡Aprended esas hermosas lecciones, los que amáis de veras a la religión y a la patria!

### Adoración Diurna y Nocturna al Santísimo Sacramento

Desde el próximo martes día 24 de Julio continuará la exposición diurna en la parroquia de Nuestra Señora del Carmen de 7 a 8 de la noche. Los días 25 y 29 será de 10 a 11 de la mañana, durante la Misa Mayor.

Hoy sábado 21 Julio.—Adoración Nocturna en San Francisco. Vigilia ordinaria por el Turno 3.º San José aplicándola por el adorador honorario D. Juan Seguí Florit (q. e. p. d.)

La fiesta mensual de estos 4 Turnos de San Tarsicio se celebrará el otro domingo día 29 de Julio, y la exposición del Santísimo tendrá lugar dentro de la Misa Mayor de San Francisco.

### Iglesia Ayuda parroquia de la Concepción ARCHICOFADIA DE MARIA AUXILIADOROR Centro Local de Mahón

Martes día 26 de Julio 1917.

Misa de comunión a las 7 y media con canto de motetes y el ejercicio del día 24. Salve cantada, Exposición, estación, oración por la paz, Tantum ergo y bendición con el Santísimo.

Se gana Indulgencia Plenaria.

### Parroquia de Santa María

Domingo 22 de Julio.—Misas rezadas a las cinco, seis, siete, ocho y doce. A las diez la mayor con homilias por el Rdo. Señor Cura Regente. A las dos y media, catecismo para niños. A las tres y media Vísperas, Completas y Rosario. A las cinco instrucción doctrinal por el mentado Sr. Regente.

En la iglesia de San José, a las tres catecismo para niñas.

En la Concepción, catecismo para niños, el lunes, miércoles y viernes al anochecer.

Miércoles 25.—Fiesta de Santiago Apóstol Patrón de España. Las misas rezadas a iguales horas que el domingo anterior, y a las diez la solemne. A las tres y media Vísperas, después se cantarán Completas en preparación a la fiesta de Sta. Ana Madre de Ntra. Señora; y últimamente los gozos luego de rezado el Rosario en la capilla de la Santa.

Viernes 26.—A las siete y media misa de comunión para la Obra de las Marías. A las nueve y media Misa solemne. Al anochecer después del Rosario, se dará principio a la octava en honor de la excelsa Madre de la Santísima Virgen, continuándose a igual hora mañana sábado.

### Parroquia de Nuestra Señora del Carmen

Mañana dominica infraoctava de Nuestra Señora del Carmen.—Misas rezadas a las cinco y media, seis y media, siete y media y nueve. A las diez la misa Mayor solemne, con exposición del Santísimo. Cantará hermosa partitura «El Coro Eucarístico Mariano». Será celebrante el M. I. señor don José Planells, Canónigo y familiar del señor Obispo. Predicará el Rdo. don Miguel Gener, Cura Párroco de San Clemente. Después de la misa mayor solennes Vísperas, y a continuación los cultos del solemne Octavario. A las seis saldrá la procesión general, en la que oficiará de pontifical S. S. Ilma, y recorrerá el curso anunciado. De regreso se cantará solemne Salve.

Lunes 23 y último día de la octava. Misas rezadas a las cinco y media, seis y media, siete y media. En esta se expondrá el Santísimo. A las ocho y media misa cantada a in-

tención de la Cofradía. Por la noche se dará final al solemne Octavario con el canto de la Salve.

Martes 24.—Misas rezadas a las seis, siete y media y ocho y media. A las mismas horas de los demás días feriales de la semana. Por la noche los días laborables exposición del Santísimo de siete a ocho.

Miércoles 25, festividad de Santiago, Apóstol, Patrón de España.—Misas rezadas a las cinco y media, siete y media y nueve. A las diez la mayor, con explicación del Evangelio del día y exposición del Evangelio del día y exposición del Santísimo. Por la tarde a las tres y media canto de Vísperas, rezo del Santo Rosario y plática doctrinal por el Lic. Reverendo señor Cura Económico. Enseñanza del Catecismo como los domingos.

En la iglesia de Santa Eulalia Misa rezada a las ocho, con explicación del Santo Evangelio y enseñanza del Catecismo.

Jueves 26.—Misas rezadas a las seis, siete y media y ocho y media. Al anochecer de siete a ocho exposición del Santísimo.

Sábado 28.—A las siete y media misa rezada con exposición del Santísimo y Visita a la Santísima Virgen del Carmen, a intención de la Cofradía. En estos cultos toman parte la Obra de las Tres Marías. Por la noche, después de la exposición del Santísimo, Salve cantada a la Reina del Carmen.

### Parroquia de San Francisco

Domingo cuarto de Julio.—Misas rezadas a las cinco, siete y nueve y media. A las diez la mayor con homilias por el Rdo. Señor Cura Párroco. A las dos y media enseñanza de Doctrina Cristiana y a las tres y media Vísperas.

Lunes 29 de Julio.—A las ocho misa rezada en sufragio de los difuntos recomendados.

Martes 24.—A las siete y media y a las nueve Misas rezadas en el altar de S. Antonio de Pádua.

Miércoles 25, fiesta del Apóstol Santiago, Patrón de España.—Misas rezadas como el domingo anterior y a las diez la solemne, a las tres y media Vísperas y Santo Rosario.

### Junta Organizadora de Procesiones

PROCESION GENERAL DE NTRA. SRA. DEL CARMEN

La celebrará dicha parroquia, con el mismo esplendor de los años anteriores, el domingo día 22 de los corrientes. Saldrá la procesión, a las seis de la tarde, siguiendo el curso que a continuación se expresa:

Plazas Carmen y Pescadería, calles Portal de Inar y Nueva Pla a Arravaleta, calles Infanta, Anuncivay, San Fernando, Reina, Pi y Argall, San Juan, Santa Eulalia, Carmen y Plaza Príncipe.

### ADVERTENCIAS:

1.º Los niños que deseen concurrir a la procesión, ya en colectividad o bien individualmente, llevarán sendos, pendones o ramos de flores y para su organización habían de presentarse a las cinco y cuarto de la tarde en el Claustro del Carmen.

No se entregarán cirios a los niños de menor edad.

2.º Los caballeros formen o no en alguna Asociación religiosa, se organizarán a las cinco y media en la sacristía de la parroquia, donde habrá cirios a disposición de los fieles.

3.º Se invita atentamente a los señores vecinos de las calles y plazas que debe recorrer la procesión, para que sirvan engalanar con colgaduras las ventanas y balcones de sus respectivos domicilios.

Mahón 7 Julio 1917.—El Presidente y Cura Económico de la parroquia de Ntra. Sra. del Carmen, Lic. Gabriel Coll Pbro.

—En la calle del Carmen se cometió el siguiente hecho: se presentaron dos niñas pidiendo limosna; al salir la dueña le dijeron habian visto un ratón consiguiendo con este engaño entrar en la casa de donde sustrajeron varios alhajas y algun dinero; más tarde se logró detenerlas y recuperar la mayor parte de lo robado. —C.

17-7-1917.

## GACETILLA

En uso de licencia ha salido de Palma para Cadiz acompañado de su distinguida familia, nuestro querido amigo el Abogado Fiscal de la Audiencia don Carlos Acquaroni.

Deseámosle un feliz viaje

Un repique general de campanas anunció en la tarde de ayer la llegada a esta de nuestro amantísimo Prelado.

Sea bienvenido el Ilmo. Obispo de la Diócesis cuyo Pastoral anillo besamos.

Esta mañana ha llegado directo de Barcelona el vapor correo «Monte-Toro».

Dicho buque saldrá en viaje directo mañana a las cinco y media de la tarde.

Anoche vióse muy concurrido el paseo de Isabel II con motivo de tocar en él la banda municipal.

Relación de las aprehensiones verificadas durante el mes de la fecha, por los empleados de este Resguardo de consumos:

Ninguna.

Mahón 30 de Junio de 1917.

Se halla vacante la Cátedra de Historia Natural y Fisiología e Higiene del Instituto de esta ciudad.

Dicha plaza ha de proveerse por oposición.

Se anuncia una vacante de celador de edificios militares para custodia de los enclavados en la fortaleza de Isabel II.

Las instancias deben dirigirse al Intendente Militar de estas islas.

Ha llegado de Palma acompañado de su familia habiendo tomado posesión de su cargo, nuestro querido amigo el nuevo Administrador de aquella Aduana doctor don Enrique Alabern.

La banda del Regimiento n.º 63 tocará el próximo domingo por la noche de nueve a once y media, en el paseo de la Explanada, ejecutando el siguiente programa:

1.º Pasodoble «Victoria o muerte». —P. La porta.

2.º Tanda de vals de la opereta «Eva». —F. Lehar.

3.º Fantasía de la opereta «La Casta Susana». —J. Gilbert.

4.º Fantasía de la opereta «Molinos de Viento». —P. Luna.

5.º Fantasía de la zarzuela «Los Bohemios». —A. Vives.

6.º Pasodoble «Sueño de Artistas». —M. Gilmeno.

A bordo del «Monte-Toro» han llegado hoy nuestros amigos, el director del Instituto don Bonifacio Iniguez e hijo, el hacendado don José de Sintas y el Abogado don Francisco Orfila.

Sean bienvenidos.

Ayer mañana a las ocho fondeó en el puerto de Málaga el vapor correo «Menorquin».

En la sesión celebrada en Palma el pasado miércoles por la Comisión Provincial, se dió cuenta del dictamen de la Contaduría proponiendo se informe al Gobernador que procede estimar el recurso interpuesto por don Francisco Andrés y otros vecinos de Mahón alzándose de un acuerdo de aquel Ayuntamiento por el que declaró partidas fallidas los descubiertos del repartimiento vecinal girada para cubrir los gastos del presupuesto extraordinario formado en el año 1910; quedando el dictamen aprobado.

De acuerdo con el dictamen emitido por el arquitecto provincial se acordó informar al Gobernador que procede desestimar el recurso interpuesto por don Francisco Bau y otros contra un acuerdo del Ayuntamiento de Mahón que desestimó una instancia reclamando contra el proyecto de ensanche del cementerio católico.

# Conferencias telegráficas del HERALDO DE MENORCA

Madrid 20.

## Nacionales

### El ridículo de unos asambleístas Comentarios al acto

Durante varios días ha sido tema de palpitante actualidad la tan cacareada asamblea de parlamentarios en Barcelona.

En los centros políticos ya se ha dicho y repetido que nada ocurriría y venia a corroborar dicho aserto la tranquilidad del gobierno, quien si bien había tomado sus precauciones, estas no fueron extremadas.

El señor Sanchez Guerra dijo siempre que no se reunirían, que el gobierno lo impediría y efectivamente la asamblea no se ha celebrado y en el ridículo mas espantoso han caído sus organizadores.

Personas crédulas tenían confianza ciega en que de la asamblea de ayer tenía necesariamente que sobrevenir un cambio de régimen, y se pasaron el día esperando el ansiado telegrama que les anunciara el triunfo de sus ideales, pero lo que vino fué una nueva decepción.

Ni hubo asamblea, ni cambio de régimen, ni siquiera se intentó el menor desorden. Todo se redujo a una escena película, corriendo de un sitio a otro para rendirse al final ante una autoridad enérgica, que supo salir por los fueros de la Ley, obligando a los parlamentarios a que la respetaran.

### Antes de la asamblea

Mayor intranquilidad hubo en Barcelona en los pasados días, que en el de ayer.

Sea por las instrucciones dadas por los propósitos parlamentarios, o porque el pueblo vió al fin claro lo que iba a suceder, es lo cierto que desde las primeras horas el público de Barcelona hizo su vida normal y transcurrió el día en medio de la mayor tranquilidad.

Los tranvías circularon como de costumbre y los cafés y teatros abrieron sus puertas, acudiendo el público como si nada pasara.

De vez en cuando atravesaba las ramblas algun que otro parlamentario que era aplaudido por sus incondicionales, y así se pasó el día hasta que llegó la hora de la asamblea.

### Lo que dice Dato

Al medio día de ayer recibió el señor Dato a los periodistas, dándoles cuenta de que en Valencia había habido un intento de manifestación pública que se organizó en la Plaza de San Francisco, a donde acudieron fuerzas, disolviendo rápidamente a los manifestantes.

Se declararon en huelga los empleados de los tranvías, adoptándose precauciones, continuando el servicio con fuerzas de ingenieros cedidas por el Capitán General.

En Barcelona, dijo el señor Dato, circula por las calles la gente pacíficamente y las impresiones recibidas del gobernador de aquella capital son en extremo tranquilizadoras.

Preguntado el señor Dato a ver si afirmaba que los parlamentarios significarian su protesta de una manera ostensible, dijo que no lo creía, que les conocía a todos, que sabía eran fieles respetuosos de la ley escrita y esperaba que a la más pequeña indicación de la auto-

ridad se retirarían, evitando al gobierno el sentimiento de adoptar medidas enérgicas, que no se harían esperar, pues el gabinete había acordado no permitir la asamblea y por tanto mientras gobernara, no se celebraría, pesara a quien pesara.

En las restantes provincias dijo el señor Dato que había calma.

Por la tarde visitó al jefe del gobierno el diputado señor Baris solicitando la libertad del concejal señor Bauzo, preso por delito de imprenta.

### Los parlamentarios en acción

A las seis y diez minutos de la tarde el señor Sanchez Guerra recibió a los periodistas, hallándose en extremo satisfecho.

El ministro de la gobernación antes de entrar en materia nos manifestó su satisfacción por haber logrado hacer fracasar la asamblea de Barcelona.

Empezó dándonos cuenta de que todo estaba previsto en las Casas Consistoriales para recibir a los parlamentarios, pero que estos vieron claro que el gobierno no les había engañado, que la reunión no se celebraría y parece que se pusieron de acuerdo secretamente para reunirse en otro sitio, burlando así la vigilancia de que eran objeto, pero el tiro les resultó fallido.

Algunos parlamentarios antes de la hora fijada para la asamblea diéronse unos paseos por las inmediaciones de la Plaza de San Jaime sin duda para llamar la atención de la policía y distraída con ellos aprovechar los otros la ocasión para reunirse, pero el Gobernador civil señor Matos que había dispuesto un excelente servicio policiaco, muy pronto descubrió lo que se tramaba y supo que la mayoría de parlamentarios se dirigía al Palacio de la Industria sito en el Parque.

En el acto el señor Matos, tomó un carruaje y se dirigió a dicho local, entrando solo en el salón, en donde encontró a los parlamentarios que iban a reunirse.

Al ver aparecer solo al Gobernador, ostentando los atributos de su autoridad, levantáronse de sus asientos los reunidos y el señor Abadal en tono solemne y algo intencionado dijo:

«Saludemos al representante del gobierno, al caballero Matos.»

El señor Matos correspondió muy afectuosamente al saludo y pidió le manifestaran los motivos porque se reunían en aquel sitio.

El señor Abadal que era el que llevaba la voz cantante dijo que eran parlamentarios que se congregaban para tratar asuntos vitales para el país.

El señor Matos replicó que si aducían su carácter de parlamentarios, la reunión era facciosa y si solo eran caballeros particulares no podían celebrarla por estar en suspenso las garantías constitucionales.

Contestaron algunos parlamentarios y el señor Matos dijo que no había ido allí para discutir sino para velar por el cumplimiento de la ley y que por tanto les invitaba a que se disolvieran.

El señor Abadal intentó tener un razonamiento de energía diciendo: «No nos disolveremos si no es a la fuerza.»

«La fuerza soy yo» contestó el señor Matos y no creo que unos caballeros que ostentan la representación del país den el ejemplo de desobedecer las leyes que un día votaran y me obliguen a apelar a medios extremos. Esta fuerza que yo represento, que es la razón, les invita a disolverse, pero si la razón no basta, entonces apelará a la otra fuerza.

El señor Abadal al ver la energía del señor Matos, calmóse algo y solo supo decir que ante la persistencia del representante del gobierno se disolverían pero que declinaba en el gobernador la responsabilidad de cuanto pudiese ocurrir.

El señor Matos dió una vuelta al salón tocando en el hombro a todos los parlamentarios en señal de disolverse y pocos minutos despues el salón del Palacio de la Industria quedaba vacío, marchándose cada uno de los parlamentarios por donde había venido.

El señor Sanchez Guerra tuvo verdaderas frases de afecto para el señor Matos, enalteciendo su conducta.

Es también muy elogiada la actitud del gobierno, que ha sabido salir en bien de un trance tan difícil, sin necesidad de apelar a medidas extremas, no llegando a poner a Barcelona en estado de guerra como muchos suponían.

## Extranjeras

### Parte alemán

Un radiograma de Koenigswinstershausen da cuenta de que en el frente occidental fueron malogrados los intentos de avance de los ingleses en Ipres.

En Saint Quintin despues de largo combate, las tropas alemanas asaltaron una importante posición francesa de un kilómetro de anchura haciendo al enemigo gran número de prisioneros, cogiéndole varias ametralladoras.

El enemigo inició diversos contraataques desgraciadísimos, costándole su vano intento numerosas bajas.

El ejército mandado por el Kronprinz obligó a los franceses a abandonar las posiciones que acupaban a la izquierda del Mosa y bosque de Avoncourt, recuperando todo el terreno perdido en días anteriores.

En el frente oriental al noroeste de Luck y frente de Galitzia fueron hechos numerosos prisioneros.

Al sur de Dnyester enormes contingentes rusos atacaron con violencia intentando recuperar el sur de Kalusz siendo rechazados en todas partes, sufriendo enormes bajas.

PRENSA ASOCIADA

## ÚLTIMA HORA

En nuestro número de hoy damos a nuestros lectores el resultado de la asamblea de Barcelona que hemos recibido en la madrugada de hoy en conferencia extraordinaria.

Obra en nuestro poder la conferencia de abono y como también hay en ella detalles de dicha asamblea y otras noticias de interés, la serviremos a nuestros lectores en la tarde de hoy en hoja extraordinaria.

Para ello, el periódico de mañana lo dividiremos en dos partes una hoja que se dará esta tarde y otra mañana.

EL BAZAR

De Francisco Pons Carreiras, Hannover 11.  
Gran surtido de Guarda Polvos desde 5 pesetas.

Imp. de F. Truyol, Infanta, 17